

Ha comenzado la tercera asamblea de asesores religiosos de la S. F. de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Medina del Campo, 23.—Ha comenzado en el Castillo de la Mota la tercera Asamblea de Asesores religiosos de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS

Presidió la sesión matutina el asesor nacional de Religión, Fray Justo Pérez de Urbel acompañado de la regidora central del departamento de Doctrina y Estilo.

Comenzó la Asamblea, con unas palabras de Fray Justo Pérez de Urbel quien afirmó el deseo manifestado en diversas ocasiones por los asesores, de reunirse en el Castillo de la Mota. Añadió seguidamente, a la influencia de la mujer en la vida como labor de la Sección Femenina que es un trabajo de siempre y terminó diciendo que el reunirse en Asamblea tiene por objeto recibir consignas para trabajar de una manera más eficaz.

Presentó a continuación a Fray Francisco Payeras, quien desarrolló el tema "Estudio de las diversas labores realizadas por los asesores dentro de la Sección Femenina". La segunda reunión matutina estuvo a cargo del Padre Oya asesor de Jaen.

A las cinco de la tarde se celebró la sesión vespertina en la que habló el Padre Felipe Rodríguez asesor de Toledo, sobre el tema: "La Sección Femenina y las muestras nacionales en la formación del pueblo".

A las siete en la Capilla del Castillo hubo un acto eucarístico al que asistieron todos los asambleístas. — CIFRA.

SENSACIONAL NOTICIA de la oficina de información de guerra de Nueva York

Nueva York, 23. -- La Oficina de Información de Guerra comunica haber captado una emisión de la Radio de Bucarest, según la cual anuncia que Rumania ha decidido hacer la paz con Rusia y con las naciones unidas.

Dicha Radio ha transmitido esta noche una proclama real en la cual se dice que han sido aceptadas las condiciones de paz ofrecidas por la URSS y que se ha formado un nuevo Gobierno, presidido por el general Constantin Sanatescu, con la colaboración de los jefes liberales Brastilau y Maniu.

La proclama fué hecha al parecer, personalmente por el rey y dice:

"Rumanos: En esta difícil

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.058

Conte, Jueves 24 de Agosto de 1944

Ejemplar, 25 cts

Rumania ha decidido hacer la paz con RUSIA y las NACIONES UNIDAS

El rey Miguel dirigió una proclama a la nación

Se ha formado un nuevo gobierno de unión nacional

hora que atraviesa nuestro país he decidido para la salvación de la Patria, la inmediata suspensión de hostilidades con las naciones unidas, y la formación de un Gobierno nacional, que de satisfacción al decidido deseo del pueblo de hacer la paz con los aliados. Rumania ha aceptado el armisticio que le han ofrecido la Unión Soviética, Gran Bretaña y Estados Unidos de América.

Desde este momento cesarán las hostilidades contra los ejércitos soviéticos y el estado de guerra con la Gran Bretaña y los Estados Unidos.

Las naciones unidas han garantizado la independencia de nuestro país.

Todo el que se oponga a esta decisión que hemos adop-

tado o se tome la justicia por su mano es un enemigo de la Patria, y he dado orden de combatirlo por todos los medios y a toda costa.

Todos los rumanos deben unirse en torno al trono y al Gobierno. El que no preste su adhesión al Gobierno y se resista al sentimiento de la nación es un traidor.

Las naciones unidas han reconocido la injusticia del dictado de Viena en virtud del cual Transilvania fue separada de nosotros.

Al lado de las fuerzas armadas aliadas y con su ayuda cruzaremos las fronteras que injustamente se nos opusieron en Viena.

La última parte de la proclama no pudo oírse con claridad pero según declara la Oficina de Información de Guerra de Nueva York, el locutor, dijo:

"El futuro de Rumania depende del valor con que los rumanos defiendan sus derechos. Defendamos Rumania".

Después de estas palabras Bucarest emitió el himno nacional -- EFE.

EL ACUERDO DE VIENA

Londres, 23. -- El acuerdo de Viena al cual se refiere la proclama del rey Miguel, captada por la Oficina de Información de Guerra de Nueva York, fué firmado en abril de 1940 y en virtud de él Rumania cedió a Hungría gran parte de la provincia de Transilvania.

Esta pérdida de territorio fué seguida en junio del mismo año por la cesión a la URSS de las provincias de Besarabia y parte de la Bucovina y la Moldavia.

Tres meses después, en septiembre de 1940 abdicó el rey Carol.

El 23 de noviembre del mismo año Rumania se unió al Eje y rompió sus relaciones con los aliados.

En junio de 1941, cuando Alemania declaró la guerra a Rusia,

Rumania secundó esta acción y rompió las hostilidades con Moscú, seis días después de que el Ejército alemán emprendiera la invasión de Rusia, es decir el 28 de junio.

Desde entonces, el Ejército rumano combatió junto al alemán y reconquistó la provincia de Besarabia, bajo el mando del mariscal Rundstedt. Después recobró también la Bucovina y avanzando a través de la Ucrania, tomó parte en la conquista de Stalingrado. Posteriormente, muchas divisiones rumanas cayeron con el sexto ejército alemán que mandaba el general Paulus, en la catástrofe de dicha ciudad.

Las tropas rumanas también participaron principalmente en la campaña de Odessa.

Inglaterla declaró la guerra a Rumania el 7 de diciembre de 1941 y los Estados Unidos, el 12 del mismo mes y año. -- EFE.

LAS CONDICIONES DE PAZ

Londres, 23. -- Las condiciones de paz presentadas por Rusia a Rumania fueron redactadas de acuerdo con la Gran Bretaña, antes de ser cursadas, según declaró el ministro de Asuntos Exteriores Eden en la Cámara de los Comunes el dos de agosto, durante el debate que siguió al discurso pronunciado por el primer ministro Churchill en dicha fecha.

En su discurso Churchill se refirió a la posición de Rumania y anunció: "Rusia ha ofrecido generosas condiciones a Rumania y no dudo que los rumanos las aceptarán". -- EFE.

Nuevo desembarco aliado cerca de Burdeos

Nueva York, 23. -- Los aliados han desembarcado cerca de Burdeos en la noche pasada anuncia la Associated Press.

La operación se efectuó en coordinación con los ataques de tierra. -- EFE.

INFORMACION ALIADA

París ha sido ocupado

Las fuerzas francesas del interior se apoderaron de la ciudad

Argel 23. -- (Urgente). Radio Argel confirma la ocupación de París por las fuerzas francesas del interior y difunde el siguiente comunicado oficial del general Koenig, comandante de esas fuerzas y gobernador militar de París:

"El día 19 de agosto, el sábado, por la mañana, el Consejo Nacional de resistencia y el Comité pro liberación de París de acuerdo con los delegados de las naciones que representan al Gobierno provisional de la República francesa, decretaron el levantamiento general de París y su comarca.

Las F. F. I. cuyos efectivos en el sector de la capital eran de 50.000 hombres armados, apoyados por centenares de miles de patriotas no armados, entraron en acción.

La Policía parisiense que previamente se había declarado en huel-

(Pasa a la página 5)

TESTIMONIO DE PESAME

Por la muerte del cardenal Maglione

San Sebastián, 23. -- Para testimoniar su pésame al nuncio, por la muerte del Cardenal Maglione, estuvieron en la mañana de hoy en la nunciatura, el ministro de Asuntos Exteriores y todo el cuerpo diplomático y autoridades. -- CIFRA.

Se inaugura en Rentería el campo de deportes de Larzabal

Presidió la concentración deportiva el ministro secretario, camarada Arrese

San Sebastián, 23 -- Con motivo de la inauguración del

campo de deportes Larzabal, de Rentería, se han concentrado en la tarde de hoy las centurias del Frente de Juventudes de las distintas comarcas de Guipúzcoa.

A las seis y media, llegó al campo de Larzabal el ministro secretario general del Movimiento, camarada Arrese, acompañado del delegado nacional de provincias Sancho Dávila y del gobernador civil y jefe provincial.

Procedían de Fuenterrabía siendo recibidos por el vicesecretario de Servicios camarada Valdés y por el embajador de España en el Quirinal, camarada Fernández Guesta, y otras jerarquías.

A la llegada del ministro le fueron rendidos honores por una compañía del Regimiento de Zapadores número 6, con bandera

(Pasa a la página 6)

LA GUERRA en el centro y oeste de Francia, HA TERMINADO

Las vanguardias aliadas - dice un corresponsal - han avanzado 104 kilómetros en 38 horas

Londres, 23. -- El portavoz oficial ha anunciado que la batalla en el centro y el oeste de Francia, ha terminado para todos los fines militares prácticos.

El corresponsal de la Prensa combinada norteamericana afirma

que los alemanes están derrotados en esta región.

Las vanguardias de reconocimiento -- agrega -- han efectuado un avance de más de 104 kilómetros en 38 horas. -- EFE.

En el Océano Indico



Altos mandos aliados, en unión de los corresponsales de guerra, en el puente de un portaaviones inglés en el Indico, de donde irán a un ataque combinado con otros barcos de guerra

APOLLO

Hoy en sesión continua desde las 5. La formidable producción mexicana, titulada.

La bestia negra

Magnífica película mexicana de escenas espectaculares, en la que veréis: Drama... Comedia... Intriga... Emoción... y además una interpretación insuperable por parte de sus geniales intérpretes: Arturo de Córdoba, Fernando Soler, Blanca Vischer y la niña Mary López, (prodigio de la cinematografía mexicana). No deje de ver en Apolo

La bestia negra

Apta para menores.

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

24 de agosto, jueves. — Santos Bartolomé, apóstol; Tolomeo, Román, obispos; Aurea, virgen; Jorge, Limniota, monje; Tación, mártir; Andoeno, obispo; Patricio, abad; Eutiquio, confesor; Juana Antida Thourét, virgen.

San Bartolomé, según indica su nombre, fué hijo de Tolomeo, Nacido en Caná de Galilea, fué presentado a Jesús por Felipe.

En los escritos evangélicos se le designa con el nombre de Natanael.

Predicó el Evangelio en la Arabia feliz, y según es tradición fué desollado vivo. Venáranse sus reliquias en la Iglesia de su advocación, en Roma.

CULTOS SOLEMNES

Mañana festividad de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, fundadora de la Orden de Religiosas Adoradoras, se celebrarán en el convento de este Instituto en esta ciudad, los cultos que siguen: a las ocho de la mañana misa de Comunión general; a las diez y treinta, misa solemne, quedando después de ella, expuesto durante todo el día el Santísimo Sacramento y a las siete y treinta de la tarde, último día del novenario. Después de la reserva, por el ilustrísimo señor Vicario, se dará a besar las reliquias de la Santa.

HORA SANTA

Esta tarde a las ocho, se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

ACADEMIA DE DIBUJO Y PINTURA

INDEPENDENCIA, 51

Empezará el curso el 1.º de septiembre. Horas de clase de las 20 a las 22. Matrícula hasta el día 31 de agosto.

Dr. Jiménez Encina

Recibirá en Algeciras, en la Clínica del Dr. Posadas, calle de R. Zorrilla, número 36, a los enfermos de garganta, nariz y oídos

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.º Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

LA COMISION PERMANENTE DEL AYUNTAMIENTO CELEBRA SESION

Se tomó en consideración una propuesta del alcalde para resolver el problema del abastecimiento de Aguas

Una comisión se pondrá en contacto con la Junta Municipal de Tetuán para constituir una Mancomunidad entre ambos Ayuntamientos

A las seis de la tarde de ayer, bajo la presidencia del alcalde, señor Vidal Fernández, y con la asistencia de los señores Sánchez Blanco, Delgado, Borrás e Ibañez, celebró su sesión ordinaria la Comisión Permanente del Ayuntamiento.

Al comenzar la sesión fué leído una interesante moción del alcalde, señor Vidal Fernández, en la que propone el nombramiento de una Comisión compuesta del primer teniente alcalde don Francisco Ruiz, del tercer teniente alcalde don Manuel Delgado y del secretario de la Corporación don Alfredo Meca, con el fin de que se pongan en contacto con Tetuán al objeto de resolver definitivamente el problema de abastecimiento de aguas, redactando al efecto el proyecto de Estatuto de la Mancomunidad que ha de constituirse entre los dos Ayuntamientos de Ceuta y Tetuán.

Después de oída la importante moción, la Comisión permanente acordó tomarla en consideración para su estudio.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se pasó a la discusión de varios asuntos de trámite ordinario, entre los que fueron aprobados los siguientes:

Informe sobre devolución de determinada cantidad a don Antonio Parida Otros por los que don Miguel Rosano y don Manuel Harillo, solicitan ser bajas en el padrón de escaparates.

Adquisición de 110 pares de botas, a 75 pesetas el par, para el personal municipal subalterno. Informe de don Eduardo Bustató, que solicita un concierto para el pago de anuncios.

Otro sobre el pago de fluido de la Prevención municipal. Se acuerda cargar al capítulo de imprevistos el descubierta dejado en Caja por un funcionario. Se accede a un escrito de don Joaquín Rejano solicitando se otorgue escritura a su favor, sobre propiedad de terrenos en la barriada del General Sanjurjo.

También es autorizado don Cristóbal Jimenez para la construcción de una finca en Jeddú, y a don Rafael Aragón para efectuar obras en la casa número 2 del antiguo Mercado.

Es aprobada la solicitud de licencia de varios funcionarios y se conceden diversas pensiones a varias señoras que lo solicitan.

Por la Comisión fueron desestimadas las siguientes peticiones: Un informe de doña Josefina Alcalá, solicitando construir un kiosco.

Otro de don Manuel Herrera, que solicita cubrir la parte alta de la casa número 25 de la calle Independencia.

Un escrito de don José Bermejo solicitando se le nombre interinamente veterinario municipal.

Otro de don Juan Ruiz Plaza pidiendo abono de gratificación por locomoción.

Sobre un informe de doña María Navas en el que denuncia a un vecino suyo, se acuerda que se dirija a la Fiscalía de la Vivienda.

Por el señor secretario se dió cuenta de que queda sin efecto el concurso para la concesión de las obras de derribo de la casa número 12 de la calle Camoens, las que se harán por administración.

También fueron aprobados varias certificaciones de obras y otros varios asuntos de trámite y sin que hubiera nada destacable en ruegos y preguntas, el señor alcalde levantó la sesión.

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

AMAYA

TINTORERIA Teléfonos y direcciones en todo CEUTA

Noticias varias

NATALICIO Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño, la señora del teniente de Ingenieros don José Luis Pérez Florenoy, de soltera Josefina Buades Escolano. Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado.

Nuestra enhorabuena con tan fausto motivo.

EFEMERIDES LOCAL

24 de agosto de 1836. — El Cuerpo Capitular, acuerda conceder una libra de carne y un cuartillo de vino a cada una de las plazas de los Cuerpos militares de la guarnición, con motivo de la promulgación y juramento de la Constitución de 1812.

VIAJEROS

En el vapor correo de ayer, salió para Ronda, donde pasará una temporada con sus familiares, don Joaquín Antúñez, Inspector de la Policía local. Le deseamos buen viaje y grata estancia en aquella ciudad.

Hoy sale para la Península el conocido industrial de esta Plaza don Francisco Caravaca Banderá, acompañado de su distinguida esposa doña Antonia Godoy de Caravaca y de su encantadora sobrina, la señorita Antonita Rivas Godoy.

ENTIERRO

En la tarde de ayer tuvo lugar, a las 13'30 horas el triste acto de conducir a su última morada, el cadáver de la respetable señora, que en vida fué doña Dolores Gomez Olmedo.

Dada las numerosas amistades con que cuenta en nuestra ciudad la familia Gomez Olmedo, el acto se vió muy concurrido.

Reiteramos a sus familiares, especialmente a sus sobrinos, particulares amigos nuestros, Enrique y Alejandro, nuestro mas sentido pésame.

Colegio "SAN AGUSTIN"

El día 15 de septiembre empezarán las clases de Primera Enseñanza, pudiéndose matricular los alumnos para el curso de 1944-1945 todos los días laborables de 11 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.

¡Señora!

UNA PERMANENTE BIEN HECHA REALZA EXTRAORDINARIAMENTE LA BELLEZA DE LA MUJER

Si quiere Vd. comprobarlo, visite dentro de unos días la nueva PELUQUERIA DE SEÑORAS

de Carmen Rosillo (antigua oficina de Gila Murillo). Calle García Núñez, 12

(Detrás de la Compañía Canariense de Tabacos)

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

Las Viudas socias de esta Benéfica Entidad se pasarán por la Oficina de la misma los lunes y viernes de cada semana y horas de 12 a 1 de su mañana, para recoger las cartillas de Ahorros, de sus hijos, rogándoles presenten documentos que acrediten su personalidad.

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a menor precio del 50 por 100 del costeado en la base

COMPRO papel viejo, razón Barrada España, García Benítez, 54

VENDO máquina escribir portátil. Quelpo de Liano, 2.

MAQUINAS escribir nuevas últimos modelos Sánchez, Falange, 23. Teléfono 242.

VENDO coche "Ford", 4 cilindros toda prueba. Razón teléfono 707.

VENDO cama matrimonio, tresillo, Calvo Sotelo 24 portería.

HOY en CERVANTES

Continúa desde las cinco POR ULTIMA VEZ Metro Goldwyn Mayer presenta al famoso actor JOHNNY WEISMULLER en la emocionante producción teatral para menores, titulada

LA FUGA DE TARZAN

una película todo interés y emociones, cuya proyección es en todo momento un éxito asegurado. Momento también parte en esta magistral película la encantadora Maureen O'Sullivan y la traviesa CHITA. No lo olvide, sólo se proyecta hoy.

Mañana único día de proyección de la deliciosa comedia SU PRIMER BESO

Por Kay Francis y George Brent.

El próximo gran estreno nacional, será: EL SECRETO DE LA MARISMA

Por Tony de Algy, Conchita Montes, Fernando E. de Córdoba.

Necrológica

En la mañana de ayer, se han celebrado solemnes honras fúnebres en la Iglesia parroquial de Nuestra Señora de los Remedios, por el que en vida fué capitán del Arma de Infantería, Caballero Mutilado, don Ramón Rubio Cano. La misa fué oficiada por el Reverendo Sr. Cura Párroco, D. José Mainé, asistido por los padres D. Salvador Servet y D. José Fernández.

Terminada la misa fué cantado un solemne responso delante del catafalco.

Testimoniamos de nuevo nuestro pesar a su distinguida viuda doña Dolores Castillo Caballero, así como a su madre doña Alejandra Cano, Vda. de Rubio y demás familia.

ANUNCIO

Se anuncia concurso para la adquisición de madera de pino del país en tablón y paños rollizos de 4 metros de longitud y un mínimo de 12 centímetros de diámetro. Las ofertas al Jefe del Detall de la Comandancia Exenta de Fortificaciones de la Orilla Sur del Estrecho (Maestranza de Ingenieros, Ceuta). Los pliegos de condiciones obran en las oficinas de la misa en Ceuta, y en la Comandancia de Ingenieros de Tetuán.

NOTA.--El presente anuncio será por cuenta del adjudicatario. Ceuta 22 de agosto de 1944. El Comandante Jefe Acctal. del Detall. (Ilegible).

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

VENDO casa propia, establecimiento y vivienda en Ceuta. Razón Casa Rivera: (Jadú)

SE VENDEN algunos muebles en Agustina Aragón, 2, primero.

A Iquiteros

SE NECESITA una habitación, planta baja o primer piso, propia para oficina, en sitio céntrico. Razón en esta Administración.

CAMBIARIA Piao en Ceuta por otro en Madrid. Razón: teléfono 707.

Varios SE OFRECE casa familiar para dar comida dos caballos. Razón, Gales, 12. 2.º izquierda.

EDITORIAL

Humanización de la guerra

De nuevo sobre la ciega pasión de la guerra se ha impuesto la razón y otra vez, milagrosamente, la conciencia adormecida de los numeros ha respondido al eco de los principios humanos. Y el paternal llamamiento de Su Santidad el Papa ha sido escuchado también esta vez, sobreponiéndose sobre la ferocidad de la lucha un punto de serenidad, un último gesto caballeresco de los banos beiferantes.

Se ha salvado París de la destrucción, como se salvó Roma, y lo mismo que Florencia. Ciudades que son arcaivos de los mas preciados tesoros artísticos, verdaderas reliquias conservadas a través de las generaciones. Roma, empuje de piedra; Florencia, museo de mármol y cristal; París, capital del mundo, ninguna de las tres podía perder. Mucho se ha perdido, cuantiosas riquezas del arte y de la cultura han sido destruidas, pero queda el consuelo de que los carros de la guerra han sabido respetar, por lo menos, algo que es sagrado para la humanidad. Dentro de la ferocidad de la lucha es un honor que cabe a los beligerantes.

Lo mismo que Su Santidad el Papa, España ha preconizado en todo momento el respeto a los fundamentos culturales y a los principios humanitarios. Esperemos que antes de alcanzar la ansiada paz, las naciones en lucha no cierran sus oídos a estos llamamientos, para que cese el terror y la devastación en las ciudades, con su secuela de víctimas inocentes, mujeres y niños, abominable crimen de esta conflagración sin sentido.

Continúan sin interrupción cayendo las bombas volantes sobre Inglaterra

CRECE EL NUMERO DE BOMBAS VOLANTES SOBRE INGLATERRA

Londres, 23. Los alemanes en viaron dos oleadas de bombas volantes contra Inglaterra antes y después de la madrugada.

El número de los "V-1" que cruzaron el Canal fue muy crecido y va en aumento.

En distintos puntos de la costa meridional inglesa el fuego de barrera antiaéreo consiguió la destrucción de algunos "V-1".—EFE.

DEL PARTE ALEMAN Continúa el fuego de las repesalias de las bombas volantes contra Londres.—EFE.

La guerra, el trabajo y las noticias

Reproducimos ahora, por considerarlo de interés y como reiteración de una posición política al exclusivo servicio de España, el siguiente editorial, publicado por "El Español" hace un año:

"La quiebra del internacionalismo político, el descrédito de la importación y de la exportación de las formas de gobierno, el fin de los doctrinarios simplistas, la esterilidad de los trasplantes o injertos de los sistemas políticos, todo esto es evidente en nuestros días y conduce necesariamente a un realismo en la visión de los hechos y en el ajuste de los procedimientos.

Las peculiaridades de nuestra política, la naturaleza de nuestras realidades internas, la autenticidad española de nuestro Estado, surgido ante las necesidades sociales propias y orientado estrictamente por las exigencias del destino español, están libres de todo internacionalismo. La realidad española obedece a unas constantes históricas genuinas y no tiene por qué mezclarse en el planteamiento de muchas cuestiones referentes a la suerte de la guerra.

La posición española no es el resultado de última hora, de adaptación ante los hechos recientes, sino que corresponde a una actitud permanente de considerar la política interior y la función universal del pueblo español. Esta línea permanente de la política tiene sus raíces en una concepción de la vida, en una manera de entender la Historia y las relaciones entre los distintos pueblos, proclamada y definida durante el Movimiento nacional, caracterizadas por su catolicismo y su españolidad neta. Con esta concepción tradicional y moderna puede España mirar confiada las peripecias de la historia contemporánea y mantener su decoro, su soberanía y su interés. En alguna ocasión dijimos en estas columnas, bajo el lema de "Nosotros y las noticias", cuál es la relación que guardan los sucesos exteriores con la vida interna del país. Si es necesario en cada momento percibir con justeza lo que ocurre fuera, tan necesario es valorar lo que ocurre dentro. La sensibilidad para las cosas del mundo es valiosa si se acompaña también de la pulsación de las realidades propias. No son solamente las cosas exteriores las que influyen sobre nosotros, sino también la voluntad, la decisión y los resortes internos los que nos configuran y nos dan sen-

tido en el mundo. Cuando se tiene una fundamentación sólida y una visión ágil de los acontecimientos se puede observar el trajín del tiempo sin desorbitar los sucesos ni estremecerse por los cambios. Nos parece pueril el nerviosismo de algunos que viven pendientes de la última noticia, como si en esa última noticia encontrarán la razón de su existir. Por ese camino se va a la veletad, a la oscilación incoherente, a la contradicción versátil, a la falta de autenticidad y de criterio propio. Nada de nuestra política interior se juega fuera de nuestras fronteras. Esta verdad no habría casi que enunciarla y debía formar entre las convicciones más firmes de los españoles que aman a su Patria, y especialmente de aquellos que se esforzaron por vencer la anarquía comunista que tuvo que padecer España.

Si hemos de considerar los acontecimientos del mundo con la objetividad y con el realismo necesarios, conviene partir de la actitud de España, mirada con la objetividad extrema: "España no ha entrado en la guerra". Este hecho, importante y decisivo, manda sobre cualquiera otra con-

sideración. Y España no ha entrado en la guerra por propia y libre decisión. Las circunstancias han sido varias en el curso de la contienda; pero España, preocupada en rehacer su vida civil y en reconstruir su integridad física y moral, ha mantenido su perfil exterior sin intervenir en la guerra y ha conservado las relaciones diplomáticas con los países que reconocieron al Estado español y al Gobierno instituido por el Generalísimo Franco.

Las vicisitudes de la guerra — con sus oscilaciones de fortuna para los contendientes — han suscitado — en reacción natural — movimientos de simpatía o de pena en distintas porciones de la población; pero el Estado español, con su significación y su responsabilidad oficial, mantuvo la vigilancia necesaria de los intereses españoles con una actitud generosa respecto a los acontecimientos mundiales, de acuerdo con su función moral de pueblo civilizado no afectado por la contienda.

Ni el aislamiento hurafó ni la xenofobia imprudente convienen a una nación detada de un

destino universal, como es el español. Que nadie desborde sus antipatías y sus simpatías del cauce español. La primera descripción, por encima de las opiniones momentáneas, es la del interés y del bien de España. Con la Patria no se juega a las apuestas ni se disputa en el terreno de las "alias". Conviene que los observadores, agudos o lerdos, no confundan nunca las perspectivas pensándose actores decisivos. Puede mirarse hacia afuera sin daño para la colectividad española, siempre que el mirar no se convierta en oficio o en ocio. España es el trabajo de cada uno de los españoles, el esfuerzo y el servicio eficaces que presten a la edificación social y a la potencia nacional. Los comentarios habidosos o chabacanos, la mayor parte de las veces desprovistos de validez por información errónea o retrasada, no empujan los vientos de la guerra en ningún sentido y, en cambio, distraen y adormecen la conciencia colectiva de las preocupaciones esencialmente vitales para España. Mucho ganaríamos si dirigimos la inquietud a nuestras realidades, a nuestros trabajos y a nuestros problemas a nuestras faenas nacionales, y dejamos de malgastar — y de que malgasten muchos — el tiempo precioso de cada día, lleno de esperanzas españolas. España no está en guerra, y el trabajo es el primer imperativo. Después, las noticias.

¡Arriba España! ("El Español", número 43, 21 agosto 1943.)

La ciudad de Jassy ha sido evacuada

Anteriormente se libraron combates de extremada violencia

En el frente de Moldavia los germano-rumanos libran duros combates

JASSY HA SIDO EVACUADA En el frente de Moldavia las tropas germano-rumanas libran duros combates

Bucarets, 23.—Comunicado rumano:

"Al suroeste de Tiraspol, en el frente de Moldavia, entre el Pruh y el Sereih, los rumanos y alemanes libran violentos combates con importantes fuerzas de infantería y elementos blindados soviéticos.

Después de combates de extremada violencia con el enemigo numéricamente superior, la ciudad de Jassy ha sido evacuada.

Durante las horas de la mañana los aviones de bombardeo soviéticos intentaron bombardear Constanza. Dos aviones enemigos fueron derribados".—EFE.

FRACASAN LOS INTENTOS RUSOS EN EL FRENTE FINLANDES Helsinki, 23.—Comunicado finlandés.

"En la región occidental del istmo de Carelia el enemigo, después de un violento fuego de artillería atacó vanamente en un punto de apoyo.

Un destacamento que estaba desplegándose fue dispersado por el tiro de nuestra artillería.

En los alrededores de Vuosalmi, un destacamento de choque adversario fue rechazado por el tiro de nuestras armas pesadas.

En tres lugares al noroeste del lago Ladoga, en dirección a Ilomantsi, fracasaron las tentativas de ataques de los destacamentos adversarios.

En la bahía de Viipuri fué hundido un pontón de desembarco.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

En el Este los soviets continuaron sus ataques en la parte sur de Besarabia y Moldavia, con importantes fuerzas blindadas y motorizadas.

Las formaciones alemanas y rumanas han contenido en varios sectores a las avanzadas enemigas y han logrado abrir profundas brechas.

Al noroeste de Baranov nuestras tropas eficazmente apoyadas

por la artillería y los lanzagranadas han aniquilado a importantes contingentes soviéticos.

Al Sur de Varka y al noroeste de Varsovia, han fracasado los nuevos intentos de ruptura de los bolcheviques. Una sola división acorazada alemana ha destruido numerosos carros de combate enemigos en los combates desarrollados en este sector.

Entre el Bug y el Narva los soviets han pasado nuevamente al ataque con importantes fuerzas, con aviación de batalla y unidades blindadas.

Después de duros combates el enemigo ha sido detenido en la línea de la retaguardia.

En la brecha oeste de MODOCH los bolcheviques han sido rechazados por nuestro contraataque, después de una violenta batalla.

Numerosos ataques enemigos han fracasado al oeste de Pleskau.

En los centros estratégicos de la batalla, escuadras de aviones alemanes de combate intervinieron eficazmente en las luchas terrestres y destruyeron numerosos carros enemigos, piezas de artillería y varios centenares de camiones. Nuestros cazas y la artillería de la D.C.A., destruyeron ayer 62 aviones soviéticos en el frente del este.

En el ataque aéreo realizado por los aviones británicos contra una base del norte de Noruega, unidades de protección de la marina alemana derribaron siete bombarderos, cuatro de los cuales fueron abatidos por un solo patrullero.—EFE.

La conferencia aliada en DUMBARTON OAKS

Una referencia del portavoz de la Wilhemstrasse

Berlin, 23.—El primer discurso del representante soviético Gromyko, en la conferencia aliada en Dumbarton Oaks, constituye a juicio del portavoz de la Wilhemstrasse, como prueba fehaciente de la ausencia de una política común entre los aliados.

Es este también el motivo, por el que la Unión Soviética rechaza la tropa de policía internacional común, almentando en cambio la idea del mantenimiento de su propio ejército, ya que "no se sabe para qué puede ser bueno".

En esta relación el portavoz de la Wilhemstrasse, hizo hincapié en un artículo publicado por el diario "Estrella Roja" según el cual las pequeñas naciones deben poner a disposición de las grandes potencias bases aéreas.

El portavoz opina que la conferencia aliada en Dumbarton Oaks debe mas bien servir para hacer propaganda a favor de Roosevelt a fin de obtener votos de los electores emigrantes de las pequeñas naciones.—EFE.

LA URSS HA PROPESTO UNA AVIACION MILITAR INTERNACIONAL

Washington, 23.—Noticias de Dumbarton Oaks afirman que los planes rusos, ingleses y norteamericanos para la organización del mundo en la post-guerra, están de acuerdo en casi todos los detalles técnicos y piden el derecho de voto para las grandes potencias en la aplicación de las sanciones.

Al parecer la U.R.S.S. ha propuesto la creación de una aviación militar internacional.—EFE.

Dr. Juan Martínez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Aserradero de leña

VENTA AL POR MENOR

Pedidos en Falange Española 49, segundo

Se sirve a domicilio



ECOS DEL TITULAR

HOY COMENZARAN LOS ENTRENAMIENTOS

El equipo ha recibido proposiciones para jugar EN MALAGA Y MELILLA

Las gestiones con un gran defensa están a punto de coronarse satisfactoriamente

No pudieron iniciarse los entrenamientos del cuadro titular el pasado día 22. Causa de fuerza mayor obligaron a un breve aplazamiento.

Definitivamente, en el día de hoy derán, en el tal fin, Rey convocó ya a los jugadores que ya han regresado de sus vacaciones veraniegas, incorporándose a estas sesiones los demás conforme vayan llegando a nuestra ciudad.

Por ahora, es probable que tales entrenamientos —dedicados solo y exclusivamente a gimnasia— tengan lugar en el espacio que el terreno de juego levantado para su siembra en el Estadio, deja disponible, realizándose los de balón en el Campo Militar de Deportes.

Debido también a estarse remozando el terreno de juego del "Alfonso Murube" y a lo tarde en que se habría de proceder a su sembrado —la semilla, según nos dicen viene de camino— el equipo no podía efectuar su entrenamiento de conjunto, jugando partidos amistosos en el referido recinto deportivo.

Este gran inconveniente, no será seguramente obstáculo para que el conjunto realice su acoplamiento definitivo y para que llegue "fogueado" a los primeros y difíciles encuentros de Liga, ya que aquel acaba de recibir los interesantes y tentadoras ofertas, para jugar en Melilla y Málaga. Tales partidos serían en los días 7 y 10 de septiembre en Melilla y 17 de dicho mes en Málaga, lo que equivale a decir que el Ceuta se aseguraría las tres fechas disponibles de septiembre y no haría su presentación en nuestro Estadio, hasta el 24 en partido de Liga contra la Cultural Leonesa. Aunque nada se decidió aún sobre el particular, es mas que probable que el titular acepte tales proposiciones, vista la imposibilidad de actuar en el "Alfonso Murube".

En lo referente a jugadores, se siguen activamente las gestiones solo obstaculizadas a veces por las dificultades económicas que en esta época son tan corrientes. Las conversaciones que se tienen

con ese destacado defensa a que hace días aludimos están a punto de verse coronadas por el éxito, esperándose que de un momento a otro lleguen a una inteligencia club y jugador. También se espera el éxito en otras gestiones entabladas con otros destacados elementos, así como la llegada y firma del interior extetuaní Montoliú.

Estas son por hoy, las novedades que pueden darse a la publicidad. Lo que, en otros términos puede decir, que no ponemos punto final.

ACADEMIA NAVARRO Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido.

El día 1 de septiembre dan comienzo en este Centro las clases de Primera Enseñanza y Preparación para Ingreso correspondiente al curso 1944-45.

La Dirección.

El campeonato local de natación

Comenzará a disputarse el domingo

Al objeto de seleccionar a los nadadores locales que en las diferentes especialidades concurrirán a los torneos regionales el domingo próximo comenzarán a disputarse los campeonatos locales de natación.

Hay para dicho torneo un gran entusiasmo, habiendo prometido su participación en el mismo, las representaciones del Ceuta, la Peña, El Avante y Automovilismo.

Como novedad, se nos anuncia la actuación del magnífico nadador local Cerdeira, formando parte del equipo de Autos.

El arreglo del campo

Se va a procurar que no le falte el riego

Están muy adelantados los trabajos relativos al arreglo de la pista de juego del Estadio "Alfonso Murube". Se está levantando el terreno y soio se aguarda a que la llegada de la semilla (este año se encargó a Barcelona) venga a completar su sembrado y, por tanto, puesta a punto para los próximos partidos oficiales.

Sabedores de que la escasez de agua origina graves perjuicios a dicho sembrado, hasta el punto de no mantenerse la huerba toda la temporada y tenerse que proceder a una costosa renovación anual, los directivos ceutíes se han decidido a instalar una nueva acometida, cosa que proporcionará grandes beneficios al asegurar el riego constante y metódico del referido piso destinado al juego.

Se suspende la velada en que había de boxear Amar Bigar

Por no haber llegado el permiso de la Federación Marroquí

Barcelona, 23.—La Federación Española ha comunicado al Gran Circo Price que no podía boxear el púgil marroquí Amar Bigar sin permiso de su Federación Regional y no pudiendo llegar dicho permiso a su debido tiempo la empresa del Price, ha suspendido la velada para la noche de hoy. —ALFIL.

Eisenhower conferencia con altos jefes norteamericanos

Se ha mantenido el secreto del tema de la discusión

Cuartel expedicionario aliado, 23.—Eisenhower ha conferenciado en el puesto de mando avanzado con el subsecretario de Guerra norteamericano y con el jefe de Intendencia del Ejército de los EE. UU. general Somervell. El tema de la discusión, se mantiene en secreto.—EFE.

Los preludios de las nuevas operaciones contra el Japón

Las escuadrillas de bombardeo norteamericanas encontraron gran resistencia

Tokio, 23.—Los ataques aéreos norteamericanos contra los centros de la industria pesada nipona en la parte septentrional de Guisui, dicen los círculos militares de Tokio, que es como el prólogo de las operaciones proyectadas por los aliados contra el Japón.

Por su parte, el Japón no ha permanecido inactivo, pues las escuadrillas norteamericanas encontraban una resistencia muy encarnizada.—EFE.

BOMBARDEROS SOBRE LAS CAROLINAS

Tokio, 23.—Treinta aparatos de bombardeo norteamericanos volaron ayer sobre la Isla de Truk en las Carolinas. Seis aviones fueron derribados.—EFE.

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez. Vercher, 4. VALENCIA.

EL FARO en Algeciras

DE FUTBOL

Terminada la temporada anterior, bueno es que la afición conozca cuanto suceda. La directiva en ese momento, tuvo una galantería extremada con su presidente presentando la dimisión, pero comprometiéndose con todas sus fuerzas a seguir colaborando con el Club y apoyando a la Presidencia.

Este cargo ya lo sabe la afición es un cargo nombrado por la Federación, que teniendo muchos

Colmado SANTA TERESA

Fiambres. Conservas Huevos y Aves.

gastos, tienen pocos ingresos y esta Presidencia guiada por su cariño a Algeciras pretendió continuar un año más.

El Presidente se encontraba solo y dada la gran ayuda y la prueba de cariño que todos le prestaron, no vaciló en que continuasen todos, salvo los que irrevocablemente habían dimitido y les reiteró su verdadero deseo de que continuasen nuevamente, ampliando la Junta con personas que tienen acreditada afición y cariño al Club, como a Algeciras.

En esta forma se estructuró la nueva junta en dos grupos, la permanente y el pleno: la primera constituida por cinco personas, que llevan el trabajo técnico y organizador y el pleno en constante contacto con aquella, para regular y controlar su gestión y llevar la parte administrativa en grande.

Esta es la directiva que se formó y se presenta a la afición, junta que se encontró sin equipo pues las pretensiones de los antiguos jugadores eran muy poderosas en razones, hasta que calmados los ánimos en algunos, el gusanillo de Algeciras que atrae, y no deja marchar, les encauzó en sus aspiraciones y hoy con seis jugadores de los antiguos y con siete nuevos, de los que vimos jugar en el segundo tiempo contra la selección sevillana, ha formado su equipo profesional y en gran parte de ellos, el club podrá ejercer algún derecho en la siguiente temporada, para que si esta junta no continúa, que tengan los entrantes base para el equipo.

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

rosas en razones, hasta que calmados los ánimos en algunos, el gusanillo de Algeciras que atrae, y no deja marchar, les encauzó en sus aspiraciones y hoy con seis jugadores de los antiguos y con siete nuevos, de los que vimos jugar en el segundo tiempo contra la selección sevillana, ha formado su equipo profesional y en gran parte de ellos, el club podrá ejercer algún derecho en la siguiente temporada, para que si esta junta no continúa, que tengan los entrantes base para el equipo.

¿Se habrá acertado? el tiempo lo dirá, pero hoy sus nombres no los damos. Haga la afición cábalas y comentarios, forme ella su equipo ideal y realista y hasta la próxima.

LOS TOROS



A las 12 de la mañana se celebró la tercera de feria en Bilbao

El sol convertido en sombra

El Andaluz cortó orejas a sus dos toros

Ha experimentado ligera mejoría Escudero

Bilbao, 23.—La tercera de feria se ha celebrado a las doce de la mañana, con buen tiempo.

Los espectadores de sol, saludaban a los de sombra, agitando pañuelos entre grandes carcajadas, ya que debido a la hora en que se celebra la corrida, se han invertido los términos.

Bienvenida, oyó pitos en su primero y bronca en el segundo. Manote aplausos y vuelta en el primero y palmas en el segundo, y el Andaluz, cortó oreja a sus dos toros.—CIFRA.

San Sebastián, 23.—El matador de toros Escudero, dentro de su extrema gravedad, ha experimentado ligera mejoría.—CIFRA.

Advertisement for 'Las Palomas' liqueur by Tejero y Cia. Includes images of bottles and text: 'ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO CINCO PRODUCTOS DE INMEJORADA CALIDAD.'

Advertisement for 'LA familia ROBINSON' radio film. Includes names like Freddie Bartholomew, Thomas Mitchell, Edna Best, Terry Kilburn, Tim Holt, and Director Edward Ludwig. Text: 'Inauguración de la temporada de estrenos 1944-1945' and 'Tolerada para menores'.

CRONICA DE BERLIN

Frente norte de Francia

La situación en la zona de invasión y centro de Francia

Berlin, 23.—La situación en la zona de invasión de Francia, se caracterizaba el martes a mediodía según un comentarista militar alemán de "estabilizada."

En tres operaciones se caracteriza la situación actual en la zona de invasión de Francia.

La operación más importante ha sido la tentativa del alto mando aliado de cercar el séptimo ejército alemán en la zona de Caen-Argentan. Esta operación ha fracasado.

Las tropas alemanas, apoyada su espalda libre, en el curso inferior del Sena, siguen luchando.

La segunda operación se dirige contra París, desde la región de Le Mans-Chartres. Las operaciones empleadas en esta operación han sido contenidas por las tropas alemanas al Oeste de Ponto Germain, al Oeste de Versailles y al Oeste de Arpajon.

La dirección del ataque de la tercera operación, apunta hacia el curso superior del Sena, desde la región de Orleans al noreste de Montargis.

También éste ataque ha sido contenido por las tropas alemanas aproximadamente en la línea Pitivier, junto a la línea ferroviaria de Orleans-Pontainebleau y Bellegarde, junto al trayecto ferroviario Orleans-Montargis.

En el momento actual, comienza a destacarse otra nueva operación a saber, desde la región de Orleans en dirección Sur.

El comentarista alemán calificó esta operación de "evidente solución de perplejidad".—EFE.

Ayer no atacó el Ejército aliado en el sector del Adriático

DEL PARTE ALEMAN

En Italia el enemigo no reanudó ayer sus intentos de ruptura en el sector costero del Adriático.—EFE.

TETUAN

REUNION DEL PLENO MUNICIPAL

En la tarde de ayer y bajo la presidencia de los Ilmos. señores, Ziu Ziu, presidente de la Junta y Marcos Morales, Interventor Municipal, se reunieron los vocales españoles, musulmanes e israelitas que integran nuestra Junta de Servicios Municipales, estudiándose cuantas cuestiones figuraban en el orden del día.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Productos de gran belleza LAURENDOR

Lapiz de labios SARATOGA

Perfumería Vicente Martínez

Puente de la Almina, 6

Información aliada

Gran júbilo en Argel por la LIBERACION DE PARIS

Las tropas francesas están a las puertas de Avignón

(Viene de la primera) ga, se apoderó de la Prefectura y de las "islas" parisinas, donde están enclavados centros administrativos, convirtiéndolos en bastión que resistieron todos los ataques alemanes.

Ayer, día 22 de agosto, después de cuatro días de lucha, el enemigo fué derrotado en todas partes.

Los patriotas han ocupado todos los edificios públicos.

Los representantes de Vichy han sido detenidos o han huido.

El pueblo de París ha contribuido, pues, de forma decisiva a la liberación de la capital de Francia.—EFE.

DECLARACIONES DEL GENERAL PERSHING SOBRE LA LIBERACION DE PARIS

Washington, 23.—El general John Pershing, comandante jefe de las tropas norteamericanas en Francia durante la guerra pasada, ha declarado que la liberación de París es un gran paso en el camino de Berlín y que muchos norteamericanos que con servaron París en 1917-18 han desempeñado ahora un papel permanente en la liberación de la capital francesa.

"Por su cooperación con los aliados británicos, canadienses y franceses, los soldados de los Estados Unidos en 1944.—dijo

han mantenido las altas tradiciones militares del Ejército norteamericano".—EFE.

EL COMUNICADO DE KOENIG ES RADIADO CONSTANTEMENTE

Londres, 23.—Las emisoras de la red francesa al norte de África, están radiando constantemente el comunicado especial del general Koenig, sobre la liberación de París.—EFE.

GRAN JUBILO EN ARGEL POR LA LIBERACION DE PARIS

Argel, 23.—El general Catroux ha ordenado que en los edificios públicos de Argelia sea izada la bandera francesa.

La población ha sido requerida para que se engalanen las casas para celebrar la liberación de la capital de Francia.

Las bandas militares darán conciertos y las civiles marcharán por las principales calles de Argel tocando la "Marsellesa", los himnos de las naciones aliadas y canciones patrióticas.—EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario aliado, 23.—La retirada alemana al oeste del Sena, toma aspecto de fuga, ha declarado un portavoz de Eisenhower.

Empieza a dibujarse el movimiento de cerco de esas fuerzas.

En la bolsa de Falaise, ha sido hecho prisionero el general del

Información alemana

"Entre el Enre y el Sena nuestras tropas han opuesto tenaz resistencia"

"El adversario solo pudo lograr progresos insignificantes"

Cuerpo de Ejército alemán Elfeirt.—EFE.

TROPAS FRANCESAS A LAS PUERTAS DE AVIGNON

Argel, 23.—Radio Francia ha declarado: "Unidades de reconocimiento francesas y aliadas se encuentran a las puertas de Avignon.—EFE.

DEL COMUNICADO ALIADO

Sigue el avance y la ocupación de ciudades hacia el norte y noroeste

Cuartel expedicionario aliado, 23.—Comunicado oficial: "Los aliados han liberado Sens en la orilla oriental del Yonn y también han ocupado Pitiviers y Etampes.

Al norte de Dreux otras unidades aliadas se dirigen hacia el noroeste entre los rios Sena y Eure.

El empuje aliado en dirección norte entre Dreux y Verneuil ha alcanzado el punto norte de Saint André de Leurs.

Al oeste han efectuado considerables avances en todo el frente que se extiende entre L'Aigle y el Sena.

En el sector central del frente, nuestras tropas luchan en Lisieux. Al norte de esta ciudad avanzan habiendo ocupado Cabourg, Houlgate, Villers sur Mer y Deauville, llegando hasta Trouville, Pont Leveque y río Touques.

Al sur de Lisieux se ha establecido una extensa cabeza de puente de varios kilómetros de profundidad sobre el río Orbec.

Otras tropas han cruzado el río Vie para penetrar después en Vimoutiers, cruzar el río Touques y alcanzar la ciudad de Orbec. Prosiguiendo el avance desde Gace se ha conquistado L'Aigle.

Ha sido liquidada la bolsa de Falaise.

Los aviones aliados continúan sus ataques inintermitidos en los puntos donde el enemigo intenta cruzar el Sena, habiendo destruido más de 200 vehículos, 15 barcos y seis tanques. Al sur-este de París han sido destruidos 150 vagones.

Han sido atacados con éxito los empalmes ferroviarios cerca de Dijón y Chagny.

El enemigo perdió 31 aviones en combate aéreo y seis en tierra.

Dos aviones aliados no han regresado.

En el curso de un combate naval, el lunes, en aguas del cabo Dantifer, el adversario perdió una lancha.—EFE.

NO SE CONFIRMA LA LLEGADA AL MARNE, POR LA REGION DE MEAUX

Londres, 23.—La Radio norteamericana, declara que las fuerzas de los Estados Unidos han llegado al Marne por la región de Meaux.

En Londres, no hay confirmación de la noticia.—EFE.

LAS CIFRAS DE PRISIONEROS ALEMANES

Frente de Normandía, 23.—En la bolsa de Falaise, van hechos de cuarenta a cincuenta mil prisioneros alemanes.

No hay cifras de los muertos alemanes.—EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Entre el Eure y el Sena, nuestras divisiones han opuesto tenaz resistencia a las importantes fuerzas enemigas que atacaban en dirección norte.

El adversario solo pudo lograr progresos insignificantes a costa de elevadas pérdidas.

Aviones de combate y de batalla atacaron con éxito a las fuerzas enemigas que atravesaban el Sena.

Varios puentes y barcazas cargadas han sido destruidas.

Al norte del Havre los dragaminas y los cazasubmarinos alemanes han hundido tres lanchas rápidas británicas y averiado a otras.—EFE.

Varias noticias de España

FUNERALES EN LA IGLESIA DE LAS CALATRAVAS POR LOS MARTIRES DE LA CARCEL MODELO. - EL MINISTRO DE HACIENDA HA LLEGADO A SAN SEBASTIAN. - HA REGRESADO A MADRID EL DIRECTOR GENERAL DE SANIDAD

Madrid, 23.—En la Iglesia de las Calatravas, se han celebrado funerales en sufragio de los mártires de la Carcel Modelo y los miles de caldos, asesinados en la pradera de San Isidro, Casa de Campo, Paracuellos, Torrejón de Ardoz, etc.

Presidió el delegado nacional de ex-cautivos, acompañado de otras autoridades y jerarquías así como gran número de ex-cautivos.—CIFRA.

San Sebastián, 23.—Ha llegado el ministro de Hacienda.

En el hotel donde se hospeda fué cumplimentado por las autoridades canarias y por el ridades y jerarquías.—CIFRA.

Madrid, 23.—Ha regresado el director general de Sanidad, procedente de Canarias.

Viene muy satisfecho de las atenciones recibidas por las autoridades canarias en que se encuentra la organización sanitaria de las islas.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

Los alemanes evacuan la frontera de los pirineos orientales

Las autoridades españolas visitaron los pueblos limítrofes de la frontera

Gerona, 23.—Noticias de la frontera franco-española de esta parte de los Pirineos, indican que las tropas de vigilancia fronterizas alemanas han evacuado todo el sector de esta frontera, después de la destrucción de los depósitos de municiones e instalaciones de carácter militar que tienen algún interés.

En los límites de las aduanas de Puigcerdá, La Junquera y Port Bou, se presentaron elemen-

tos de las F.F.I. que se han hecho cargo de los puestos fronterizos. Los jefes de las fuerzas francesas, han establecido contacto con las autoridades españolas a las que cumplimentaron.

El gobernador civil y jefe provincial de Gerona, ha visitado los pueblos limítrofes de la frontera informándose del normal desarrollo de los acontecimientos.—CIFRA.

Algunas fuerzas norteamericanas han desembarcado en San Juan de Luz

Las baterías costeras alemanas impidieron la llegada de nuevos refuerzos

Berlin, 23.—Un reducido grupo de fuerzas norteamericanas han desembarcado en San Juan de Luz, cerca de la frontera franco-española, en apoyo de las fuerzas francesas del interior.

La D.N.B. da la noticia y agrega que el desembarco realizado ayer, después de un violento fuego de las baterías de la marina, ha fracasado en el intento posterior de reforzar el grupo desembarcado, ante el tiro de las baterías costeras alemanas.—EFE.

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 5 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANANA GRANDE Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION — ADMINISTRACION Y TALLERES — GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7, Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-5-5

Ante la próxima sesión extraordinaria del Parlamento japonés

Un discurso del presidente del Consejo

Tokio, 23. — El presidente del Consejo japonés, Koiso, ha pronunciado un discurso ante los gobernadores de cuarenta y ocho prefecturas niponas reunidos para preparar la sesión extraordinaria del Parlamento, prevista en principios de septiembre.

Dijo, que los funcionarios deberán tener en cuenta las necesidades del momento ya que el sistema administrativo de Japón es en parte muy anticuado.

El enemigo, agregó, ha conseguido avanzar hasta las Marismas lo que le permitirá realizar un número mayor de ataques aéreos incluso no queda fuera de las posibilidades eventuales un desembarco en el Japón.

El presidente del Consejo expresó su confianza en todos los

japoneses sea cualquiera su punto de estarán dispuestos al sacrificio de sus vidas en interés de la nación.

Terminó diciendo que la movilización potencial de la guerra y el conjunto de producción debe ser acompañado de la movilización intelectual que garantice la victoria. — EFE.

Un discurso del ministro de Asuntos Exteriores búlgaro

Sofía, 23. — El ministro de Asuntos Exteriores búlgaro, Draganoff, ha pronunciado un discurso en el Parlamento en el que dijo, que la política actual del gobierno se basa en los principios del fallecido rey Boris.

Recordó la lucha común sostenida por Bulgaria y Alemania en la Gran Guerra y el apoyo económico que siempre se han prestado ambos países. — EFE.

LA WILHEMSTRASSE DE ACUERDO CON LA ACTIVIDAD DE BULGARIA

Berlín, 23. — El portavoz de la Wilhelmstrasse ha declarado que

Repatriación de súbditos argentinos

Vigo, 23. — Han emprendido el viaje a Lisboa 24 súbditos argentinos acompañados de sus familiares.

Van repatriados por la Embajada argentina en España.

En la capital portuguesa embarcarán para Buenos Aires. — CIFRA.

Disposiciones oficiales

Madrid, 23. — El Boletín Oficial del Estado, publicará mañana:

Justicia. — Decreto sobre el procedimiento judicial para los funcionarios de la Policía.

Industria y Comercio. — Decreto nombrando inspector general del Cuerpo de Ingenieros industriales en la plantilla de oro fesoeros titulares de la Escuela especial del mismo ramo, a don Cayetano Cornet Palau.

Administración Central. — Comisaría de Carburantes Líquidos. — Circular detallando el régimen de consumo para el mes de septiembre. — CIFRA.

a juzgar por el texto conocido hasta ahora del discurso pronunciado ante el Parlamento por el ministro de Asuntos Exteriores búlgaro y por las ideas que contiene, no es preciso adoptar ninguna posición a este respecto. — EFE.

Hoy serán enterrados los restos del cardenal Maglione

Roma, 23. — Mañana serán enterrados los restos del Cardenal secretario de Estado, Maglione. Dentro de varios días se celebrarán funerales en Roma. — EFE

Las fuerzas alemanas han rechazado y aniquilado varios grupos terroristas en la frontera franco italiana

DEL PARTE ALEMAN En las montañas de la frontera franco-italiana nuestras tropas han rechazado y aniquilado en su mayor parte a varios grupos de terroristas los cuales han sufrido pérdidas considerables. — EFE.

Ha dimitido el ministro de Asuntos Exteriores del Brasil

Londres, 23. — El ministro de Asuntos Exteriores del Brasil, Osvaldo Aranha, ha dimitido su cargo, según una información oficial recibida en la Embajada brasileña en Londres. — EFE.

Un gran servicio de la Guardia Civil

Fué muerto a tiros un malhechor rojo, autor de cuarenta asesinatos

Jaen, 23. — Ha sido muerto por las fuerzas de la Guardia Civil el malhechor rojo Tomás García Fuente (a) "El Chaparro", autor de cuarenta asesinatos e ininidad de atracos. "El Chaparro" se encontraba en un cortijo del término de Huelma, llamado "La Nicóasa", escondido en un hueco hecho entre las paredes. Las fuerzas de la Guardia Civil después de cercarlo, penetraron en el cortijo y al ser reci-

bidos a tiros dispararon dando muerte al "Chaparro". En el curso de la lucha fué también muerta Magdalena Aranda, amante del bandido. Ambos habían dado muerte a palos al marido de Magdalena, colgándole de un árbol para simular un suicidio. La captura y muerte del "Chaparro" dió lugar a una manifestación espontánea del pueblo de Huelma que vitoreó a la Guardia Civil. — CIFRA.

Frente sur de Francia

Información aliada

El VII Ejército ha ocupado la ciudad de Grenoble

DENTRO DE TOLON PROSIGUE LA BATALLA

Las vanguardias aliadas se encuentran a cuatro kilómetros de Marsella

DEL COMUNICADO ALIADO

"Las tropas del séptimo ejército han avanzado audazmente hacia el norte recorriendo unos 224 kilómetros desde su playa de desembarco en el sur de Francia y han penetrado en la ciudad de Grenoble.

En el curso de los avances, nuestras tropas han sido eficaz-

mente ayudadas por las F. F. I. Las ciudades conquistadas en el camino de dicho ejército aliado iniciado en los primeros días del desembarco, son Idigne, Siteron, Aspres, Cap, Saint Bonet y Argentieres.

Las unidades francesas han ocupado Hyeres y después de dura lucha han penetrado en Tolón por el este.

Dentro de Tolón prosigue la batalla.

Los franceses han mejorado sus posiciones y avanzan metódicamente hacia la base naval.

Continúa en un ancho frente el cerco de Marsella.

Las vanguardias aliadas se encuentran a cuatro kilómetros de los arrabales orientales de la ciudad, mientras que por el noroeste varias columnas norteamericanas se encontraban en la mañana de hoy a igual distancia de Marsella.

Se han efectuado nuevos avances por el valle del río Durance. Se han capturado más de 17.000 prisioneros.

Poderosas formaciones de bombarderos con escolta atacaron las instalaciones petrolíferas de la Silesia alemana y Austria". — EFE.

Napoles, 23. — Los franceses se encuentran a 900 metros de la base naval de Tolón. — EFE.



Tropas aliadas han entrado en Marsella

También han sido ocupadas Eureux y Perpignán

Cuartel general aliado del Mediterráneo, 23. — Las tropas aliadas han entrado en Marsella cuya ocupación ha sido realizada por las unidades francesas. La mayor parte del puerto cayó sin mucha resistencia.

En la ciudad la misma resistencia fué mínima una vez que el cerco quedó establecido por completo y nuestras tropas cortaron todas las carreteras de salidas.

Las columnas francesas han llegado a la costa de Etang de Verre. — EFE.

Cuartel general del Cuerpo expedicionario aliado, 23. — Las tropas aliadas han ocupado Eureux y han avanzado once kilómetros más allá de la ciudad frente a una ligera resistencia enemiga. — EFE.

Argel, 23. — La Radio de esta ciudad anuncia que Perpignán ha sido ocupada por las fuerzas francesas del interior. — EFE.

Inauguración de un campo de deportes

(Viene de la primera) y música que interpretó el Himno Nacional.

El camarada Arrese revistó a las tropas dirigiéndose seguidamente a la tribuna instalada en el campo para presenciar la concentración deportiva.

Comenzó esta, con una prueba de natación de cincuenta y cien metros libres, que resultó muy interesante.

Seguidamente se hizo una exhibición de gimnasia educativa a cargo de la Sección Femenina y a continuación bailes con temas folklóricos por la Sección Femenina de Tolosa.

A continuación el coro de danzas de Oñate, hizo una exhibición.

Finalmente se celebró un partido de balón a mano entre el Frente de Juventudes de Zarauz y una selección del campamento "Churruca", que terminó empatado a un gol.

Actuaron después las escuadras de centurias "Blas de Lezo" y finalmente la centuria permanente de F. E. T. y de las JONS y demás del Frente de Juventudes que concurren a la concentración en número de dos mil, desfilaron ante el ministro a los gritos de ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!

Terminado el festival, el ministro fué despedido con grandes muestras de entusiasmo.

El ministro se trasladará mañana al Pazo de Meirás.

La delegación provincial del Frente de Juventudes de Guipúzcoa ha hecho un regalo al ministro consistente en un corta papeles enfundado en artístico estuche de trabajo de Artesanía de Eibar como recuerdo de la concentración celebrada. — CIFRA.

Nueva York, 23. — La segunda división blindada francesa ha entrado en París según anuncia el corresponsal de guerra de la Compañía de radiodifusión Columbia Broadcasting Sistem. — EFE

¿Es cierto el desembarco aliado en Burdeos?

EN WASHINGTON SE ACOGE CON RESERVA LA NOTICIA POR CONSIDERAR QUE EN ESTE PUNTO NO SON NECESARIAS TALES OPERACIONES

Washington, 23. — En los círculos militares de la capital se acogen con dudas las informaciones que anunciaron el desembarco aliado en Burdeos o San Juan de Luz.

Se declara que ni Burdeos ni ningún otro punto del golfo de Vizcaya son necesarios en las actuales operaciones aliadas en Francia y que el alto mando angloamericano no arriesgaría, barcos ni hombres que pueden ser empleados más ventajosamente en otros sectores del frente de Francia. — EFE.

Los alemanes continuaban ayer en el puerto fronterizo de Aranes

Huesca, 23. — Hasta la tarde de hoy los alemanes continuaban ocupando el puerto fronterizo de Aranes.

Se ignora si van a retirarse y cuándo lo harán.

En este sector del alto Pirineo aragonés reina completa tranquilidad. — CIFRA.

El rey del Irak sufre un accidente de automóvil

El Cairo 23. — El joven rey del Irak, ha sufrido un accidente de automóvil, cerca de Alejandría donde veraneaba. — EFE.

LOS MEJORES MARIDOS DE NORTEAMERICA

Washington, 23. — Los mejores esposos norteamericanos, son según afirma la revista femenina "Home Companion", los bomberos, ingenieros, industriales, y agricultores

Los poetas, los actores, los videntes de comercio y los barmanes. — EFE.